

共に友情と信頼の輪を



会長

田中勝子

津山商工会議所 女性会だより

発行所
津山商工会議所女性会
津山市山下30の9
電話(0868)22-3141(代)

発行人 田中勝子
題字 鍋島和子

今年二月には、津山商工会議所女性会創立三十五周年の節目の記念事業、四月には定期総会も皆様のお蔭を持ちまして無事終えることができました。

本年度は第九回岡山県商工会議所女性会員大会が八月二十八日に、ここ津山の地で十八年ぶりに開催することになります。県下十一会議所女性会の結束と信頼、さらに親睦を深めるよい機会を頂いております。

さて、今月の常議員会で、牧野副会頭様が、全国の商工会議所は存亡の危機に来ていると話されました。が、現実構成会員の減少する中

での会員増強も大変と思ひます。

今日の津山地域の経済産業を考えた時、企業の維持発展は山間盆地を有する津山の特性もあって農林業者を重視しない訳には参りません。全てに影響を及ぼす重要なことあります。

我が国の食糧自給率三〇%前後などと知らされる今日、国策として諸外国から輸入して減作減反を進めるなど、多くの矛盾を感じられます。県下の同条件の会議所様とも親しく交流を進め、共に友情と信頼の輪を広げながら地域社会に貢献出来るそんな女性会であります。

そこで、今月の常議員会で、牧野副会頭様が、全国の商工会議所は存亡の危機に来ていると話されました。が、現実構成会員の減少する中

平成二十年四月二十二日、津山国際ホテルにおいて定期総会が開催されました。

田中会長より、「今、日本は春爛漫できれいな花々に囲まれてはいますが、数々の社会的問題が山積みで大変な時勢です。

その中にあって会員が心を一つにして各種行事等にご協力を賜りたい」との挨拶がありました。また、女性会担当副会頭の菅田様からは、「女性会のご協力には頭が下がります。後継者育



平成20年度 定期総会を開催!



成るために、事業の継承にも女性ならではの力を發揮していただきたい」とのお言葉を頂戴しました。議事では、前年度事業報告・決算報告・監査報告の後、今年度の事業計画（案）・収支予算（案）等が満場一致で異議なく承認され、スマーズに総会は終了しました。引き続き、商工会議所会頭浮田様他五名のご来賓をお迎えし、和やかな雰囲気の中で懇親会が行なわれました。

告・決算報告・監査報告の後、今年度の事業計画（案）

成のために、事業の継承にも女性ならではの力を發揮していただきたい」とのお言葉を頂戴しました。議事では、前年度事業報告・決算報告・監査報告の後、今年度の事業計画（案）・収支予算（案）等が満場一致で異議なく承認され、スマーズに総会は終了しました。引き続き、商工会議所会頭浮田様他五名のご来賓をお迎えし、和やかな雰囲気の中で懇親会が行なわれました。



内部は航空宇宙局（NAS A）の考え方を取り入れた、近代的な造りで、一日六千食の調理能力を持つ施設です。肉魚類・加工食品・野菜果物類がそれぞれの部屋で荷受け後、検収・冷凍・冷蔵・下処理・切裁・計量などの作業を行なう、「焼き物揚げ物調理室」

市が建設した施設で、平成二十年四月にオープンし九月からの稼動に向けて準備中の給食センターです。

五月研修会 津山市戸島学校給食センター他見学!



「加熱調理室」「和え物室」へと移動し調理されます。各部屋には大型の最新式の、調理器具が設置され、室内は紫外線とオゾンによる殺菌で常に清潔に保たれ、衛生面で万全の措置が取られています。アレルギー食のコーナーも完備されていました。また、使用後の食器などは別の入り口から回収し、消毒される流れになっています。こんな立派な施設で心を込めて作られた給食を食べることのできる、今の子供達は幸せだと感じました。

次の「マルハイートデリカ」は平成十六年稼動の民間企業で、HACCP手法支援法認定工場（農林水産省・厚生労働省、日本総菜協会認定）です。

七月九日㈬大田市民会館大ホールで、中国地方商工会議所女性会連合会大田大会が開催されました。

第23回中国地方商工会議所女性会連合会大田大会



小泉和子氏による講演

弁当・寿司・総菜等一日に百五十種、二万二千個を製造百名が参加し、津山からは正し岡山・鳥取・島根県内のスーパーなどに配達され、また津山市内の学校給食の米飯を供給しています。白衣に身を固め清潔な工場内を案内して頂きました。

食の安全が見直されている昨今、津山の二つの立派な工場を見せて頂き、実りある研修会でした。

催されました。四十四団体三百名が参加し、津山からは正副会長・委員長・事務局の八名が出席いたしました。

大田市は世界遺産登録される町です。来賓のご挨拶は、「石見銀山」の鼻先に位置する「石見銀山世界遺産登録認定」

大田女性会の方は、銀山の銀をテーマカラーリにコーディネイトし、おもてなしの為の細やかな心遣いが各所に行き届き、会員による太鼓演奏で何ヶ月もかけて練習されたみごとなバチさばきを披露されるなど、何より会員の皆様が大会を楽しみながら取り組んでこられた事に感銘を受け、元気を頂き帰津いたしました。

大田女性会の方は、銀山の銀をテーマカラーリにコーディネイトし、おもてなしの為の細やかな心遣いが各所に行き届き、会員による太鼓演奏で何ヶ月もかけて練習され、みごとなバチさばきを披露されるなど、何より会員の皆様が大会を楽しみながら取り組んでこられた事に感銘を受け、元気を頂き帰津いたしました。

続いて、工学博士・昭和の暮らし博物館館長、小泉和子氏による「熊谷家住宅で見せた女性の力」を聴講しました。

「かつての日本建築には、季節・行事ごとに多様な暮らしがありました。

知ってる? ワンポイントアドバイス

証明写真きれいに撮れるポイント

白いハンカチ(白い紙)を膝の上に置く又は白い洋服を着るだけ!! フラッシュが反射し、若々しく写りますよ!!

一度お試しを!!

岡山県商工会議所女性会連合会
「平成20年度通常総会」

六月十二日(木)
岡山商工会議所一
階大会議室にて、
平成二十年度県女連通常総会
が開催されました。

今年度の事業テーマとして
・教育再生への取り組み
・環境地球温暖化問題への
対応
・女性会未設置商工会議所
への奨励
・商工会議所連合会事業並
びに女性会上部組織事業
への参加協力
等が掲げられました。

また八月二十八日の会員大
会は津山で行う事が決定、津
山女性会田中会長から、「総
力を挙げて、心のこもった、
津山ならではのお持て成しを
工夫したい」と述べられました。
記念講演会では国立大学法
人岡山大学長・農学博士 千葉喬三氏による、演題「國立

大學と産学官連携」について
を拝聴しました。
「大学での研究成果を死蔵
させることなく知的財産化を
する事が地域を育て、経済産
業の発展に繋がる。これから
は、大学、産業、行政とが連
携して研究成果を上げる施設
インキュベーターの利用や、
インキュベーションシステム
を大いに活用して貰いたい」
と話されました。経済の好転
に繋がる講演が心に残り、
元気を頂く事が出来ました。



六月十二日(木)
岡山商工会議所一
階大会議室にて、
平成二十年度県女連通常総会
が開催されました。

四月一日火、前日か
らの雨もすっかりあが
り、桜の開花と合わせ
華やかにオーブンいた
しました。津山情緒保存会(九
団体百二十名)の踊り、
鶴山桜太鼓の演奏、餅
まきなどがあり、女性



会からも十九名が参
加し、まつりに花を
添えました。

鶴山公園の雄大な
石垣や五千本の桜が
あるかぎり市民が一
つになつて、津山を
PRし続けたいもの

踊り連「津山さくらまつり」に参加

六月十七日㈫津山国際ホテ
ル鶴泉苑に於いて、会員三十
九名の参加の中、桑山津山市
長をお迎えし早朝例会を行
いました。

はじめに宝塚で活躍のトッ
プスター桜乃彩音さん、また
東京大学の創設に大きくかか
わった藩医であり洋学者の箕
作阮甫など、津山から次々と
著名人が世に出て活躍してい
るという元気の出るお話を聞



きました。
また津山市のホームページ
へ「津山のお国自慢」と題し、
紹介されているので是非皆さん
もご覧いただきたいと話
されました。

続いていただいた資料を見
ながら「津山市政について」
の講演をお聞きしました。
①加茂町五輪原地区に建設
予定の風力発電施設の今
後の展望について
②ごみ処理センターの候補
地が領家に決定した経緯
について
③その他 ごんごバス、津
山流通センターの件等

今津山市が取り組んでいる
事業について細かく話され、
講演後は、初夏の日差しの
中、桑山市長を囲みおいしい
朝食を頂き、和やかな時間を
楽しました。

講演後は、政治・経済状況は良くない
が、つらいつらいでは先に行
かない。理念と理想を持ち、
前向きに取り組んでいく姿勢
を強く語られました。



事務所は、①確実 ②迅速 ③安全
をモットーに、お客様の「少しのお
手伝いをする」ことを心掛けていま
す。多くを望んでも、今日はなかなか
難しい。コツコツと一歩ずつ、日々
を大切にと考えて執務に努めています。

税法は毎年改正され、新しい取扱
が施行されています。スタッフ8名
と共に、日々学びお客様のためにと
頑張っています。

税金の相談は、いつでもお気軽にどうぞ。

植月・中川合同税理士事務所

(総務環境委員会 中川 由美子)

■ 津市志戸部214-5
住宅産業センタービル4階
☎ 0868-22-4300
Fax 0868-22-4301



夜空を彩る6000発

夏の大イベント、第30回津山納涼ごんごまつりに、今年も女性会は『カフェごんご』を3会場に出店しました。このところ猛暑が続きバテ気味の毎日。しかし女性会メンバーはピンクのTシャツ姿でパワー全開！生ビール、お茶、ジュース、から揚げ、焼き鳥、枝豆、大学いも、フライドポテト等々…笑顔で販売。6000発の花火が夜空を彩る頃には、カフェごんごの品物はほとんど完売。汗を拭きながら和気藹々、心に残る2日間が終わりました。

会員の皆さまのご協力に心から感謝。
お疲れさまでした。



△ 写真は津山朝日新聞社提供



私達女性会がエコ活動の一環としてマイ箸運動に取組んで十年余りになります。かけがえのない自然環境の恵みの中で多くの動植物たちと共に暮してきた私達、最近身近な所にも異変が起きています。地球を守る為、私達に出来ることは何でしょう。これからの方々を真剣に考えて行きたいですね。

暑い暑い夏です。ごんごまつりも終り、女性会だより第78号が出来上りました。ご協力下さいました皆様、有難うございました。

編集後記

広報委員会

女性会員の企業を紹介したページが新たに増えました。個々の企業ホームページにリンク出来ますよ。ウェブ上で暑さ知らずの企業見学巡りは如何？

女性会のホームページに会員企業ページを新設！

